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  Stadt Visselhövede 

 

 

N i e d e r s c h r i f t  

über die 17. Sitzung des Schulausschusses 

am 17.09.2020 im großen Saal im Haus der Bildung 

Beginn: 17:00 Uhr 
Ende:   18:35 Uhr  

 
Teilnehmer: 

Vorsitzender 
Ratsherr  Herr Robert Rabe  

Mitglieder des Ausschusses 
Elternvertreter  Herr Jörg Bröske  
Ratsherr  Herr Henning Cordes  
Ratsherr  Herr Uwe Joost  
Ratsfrau  Frau Astrid Kirmeß fehlt entschuldigt 
Ratsfrau  Frau Dagmar Kühnast  
Ratsherr  Herr Bernd Luttmann fehlt entschuldigt, ohne 

Vertr. 
Ratsherr  Herr Michael Meyer Vertr.f. Astrid Kirmeß 
Ratsherr  Herr Hartmut Wallin  
Lehrervertreter  Herr Georg Helle-Feldmann entschuldigt 

Verwaltung 
Bürgermeister  Herr Ralf Goebel  
Verw.-Ang.  Herr Mathias Haase  
Protokollführerin  Frau Kirsten Licher-Hellberg  
Verw.-Ang.  Frau Karin Stegmann  
Verw.-Ang.  Frau Dörthe Thomsen  
   
Gäste   
Schulleitungen Frau Puschmann, Frau Darboven, 

Herr Wieland 
 

Kitaleitungen Frau Kanapin, Frau Pape, Frau 
Schorpp-Bolz 

 

Presse 
Rotenburger Kreiszeitung  Herr Jens Wieters  
 
Zuhörer: 3 
 
 
Vorl. Nr. TOP Tagesordnung öffentlicher Teil 
  1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

der anwesenden Ausschussmitglieder und der Beschlussfähigkeit 
  2 Feststellung der Tagesordnung 
  3 Einwohnerfragestunde max. 15 Min. (bei Bedarf) 
  4 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 23.06.2020 
  5 Bericht der Schul- und Kindergartenleitungen (bei Bedarf) 
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  6 Anfragen der Ausschussmitglieder, Mitteilungen der Verwaltung (bei 
Bedarf) 

  7 Einwohnerfragestunde max. 15 Min. (bei Bedarf) 
  8 Nächste Sitzung geplant: 17.11.2020 
  9 Schließung der Sitzung / Beginn des nicht öffentlichen Teils der Sit-

zung (bei Bedarf) 

Öffentlicher Teil 

  
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung der anwesen-
den Ausschussmitglieder und der Beschlussfähigkeit 
Herr Rabe eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung der anwesenden 
Ausschussmitglieder und die Beschlussfähigkeit fest. 
 
  
2. Feststellung der Tagesordnung 
Gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände. 
 
  
3. Einwohnerfragestunde  
Ein Einwohner bringt die Problematik der Elterntaxis zur Sprache. Er führt aus, dass es be-
reits Städte gibt, die die Straßenbereiche direkt an den Schulen für Elterntaxis sperren. Es 
werden dort Haltemöglichkeiten in fußläufiger Entfernung eingerichtet, wo ein Holen und 
Bringen möglich ist. Sein Vorschlag ist die Einrichtung eines solchen Platzes an der Ein-
mündung Gerh.-Hauptmannstr./Waldweg. Der Ausschuss nimmt die Ausführungen zur 
Kenntnis. 
 
  
4. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 23.06.2020 
Die Niederschrift der Sitzung vom 23.06.2020 (Anm.d. Protokollführung: falsches Datum auf der 
Tagesordnung) wird mit 5:0:2 Stimmen genehmigt. 
 
  
5. Bericht der Schul- und Kindergartenleitungen  
Bericht der Schulleitungen: 
Herr Wieland teilt mit, dass unter den aktuellen Coronabedingungen die Einschulung von 
zwei 5. Klassen feierlich verlaufen ist. Zu den aktuellen Baumaßnahmen stellt er fest, dass 
die Sanierung der Toilettenanlage im Erdgeschoss nahezu abgeschlossen ist und die Sa-
nierung des Verwaltungstraktes und der damit verbundene Umzug vorbereitet wird. Sein 
Dank richtet sich an Frau Stegmann. 
Die OBS beteiligt sich gemeinsam mit dem Ratsgymnasium Rotenburg, der OBS Bothel 
(Wiedau-Schule), der OBS Sottrum (Schule an der Wieste) und dem Gymnasium Sottrum 
am Kooperationsprojekt Medienscouts. Das Projekt dauert ein Schuljahr, bei dem pro Schu-
le vier Schülerinnen und Schüler sowie zwei Lehrkräfte zu Medienscouts ausgebildet wer-
den. Sie werden medienpädagogische Arbeit wesentlich mitunterstützen.  
 
Frau Puschmann teilt mit, dass die Auflagen zur Eindämmung der Corona Pandemie nach 
wie vor sehr zeitaufwendig und kompliziert sind und den Schulalltag an vielen Stellen er-
schweren. Hinzu kommt, dass zu wenig Personal an der Kastanienschule ist, wohl aber 
Abordnungen von der OBS aushelfen. Die Stelle der Konrektorin ist noch unbesetzt.  
Sie gibt weiter bekannt, dass der Ganztagsunterricht in dieser Woche startet. Ihr Dank rich-
tet sich dafür an Herrn Grünhagen. Eine weitere Mitteilung betrifft die Öffnung des Schulho-
fes zur Großen Straße hin. Er ist lediglich während der Pausen geschlossen. 
 
Frau Darboven teilt mit, dass auch in Jeddingen mit einem reduzierten Einschulungspro-
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gramm das Schuljahr gestartet ist. Sie führt aus, dass coronabedingt die Belastung der 
Lehrkräfte sehr hoch ist, obwohl die personelle Ausstattung als gut bezeichnet wird.  
 
Berichte der Kindergartenleitungen: 
Aus dem Fabula berichtet Frau Pape das 25 neue Kinder aufgenommen worden sind, somit 
sind 86 Kinder in der Einrichtung. Zurzeit sind 19 Kinder im Ganztag untergebracht und 52 
Kinder nehmen an der Verpflegung teil. Dies zeigt auf, dass die Anforderungen auch im 
Hinblick auf die noch aktuelle Corona Situation vielfältig sind. 
 
Aus Jeddingen berichtet Frau Kanapin, dass 10 neue Kinder in diesem Sommer starten. In 
den Sommerferien wurden die Akustik- Schallschutzplatten angebracht und als sehr hilfreich 
bereits empfunden. 
 
Aus Wittorf berichtet Frau Schorpp-Bolz, dass es eine zusätzliche Gruppe in der Dorfschule 
gibt und zurzeit 17 Mitarbeiterinnen in Wittorf arbeiten und im Hort betreuen. Ab der kom-
menden Woche wird der Mensabetrieb wieder aufgenommen und die Versorgung der Kin-
der in Eigenregie damit wieder aufgegeben. Frau Schorpp-Bolz macht auf die organisatori-
schen Herausforderungen zu den Corona-Auflagen bei Krankmeldungen aufmerksam. 
 
  
6. Anfragen der Ausschussmitglieder, Mitteilungen der Verwaltung  
Frau Stegmann berichtet über den Fortgang der einzelnen Baumaßnahmen an den Schu-
len: An der Kastanienschule ist der Brandschutz des Altbestandes angepasst worden, dies 
soll in den Herbstferien abgeschlossen sein. Die Campusarbeiten sind im Plan so dass man 
davon ausgeht, im kommenden Jahr die neuen Kinder begrüßen zu können. Die Turnhal-
lendachsanierung soll auch bis zu den Herbstferien abgeschlossen sein. Die Arbeiten an 
der Bushaltestelle Auf der Loge haben begonnen. Hier macht der Baugrund zurzeit Proble-
me. An der Schule Auf der Loge werden die ersten WC in den Herbstferien fertig gestellt. 
Die Schallschutzmaßnahmen für die Kindergärten wurden anfänglich in Jeddingen montiert, 
alle weiteren werden folgen 
 
  
7. Einwohnerfragestunde  
Ein Einwohner fragt nach der Platzierung der neuen Wartebereiche an der Bushaltestelle 
Auf der Loge und unterbreitet einen Vorschlag zur Ausrichtung der Dachneigung.  
 
  
8. Nächste Sitzung geplant: 17.11.2020 
- zur Kenntnis genommen 

 
  
9. Schließung der Sitzung / Beginn des nicht öffentlichen Teils der Sitzung 
Herr Rabe schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 17:35 Uhr. Er bittet die Leitungen 
der Kindergärten um die weitere Teilnahme im nicht öffentlichen Teil. 
 
  
 

Robert Rabe 
Vorsitzender 

Ralf Goebel 
Bürgermeister 

Kirsten Licher-Hellberg 
Protokollführung 
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